

## El costo de las Primarias



**SANTIAGO.** Las primarias del oficialismo, que se llevarán a cabo hoy domingo, tendrán un costo que superará los \$30 mil millones. En específico, según la información disponible en el Servel desglosada por el Instituto Libertad, el costo ascenderá a los \$30.128 mil millones. El ítem más costoso corresponde al servicio de red de telecomunicaciones y operaciones, con \$7.120 millones, reflejo del peso creciente de la infraestructura digital en la administración de los comicios.

Le sigue el traslado de cajas, sobres y afiches, que asciende a \$4.289 millones y el servicio de captura de datos electorales, con un gasto de \$2.533 millones. En cuanto a los materiales impresos, la elaboración de cédulas electorales y facsímiles representa un gasto de \$2.437 millones, mientras que otros materiales electorales suman \$1.885 millones. En términos de recursos humanos, las dietas y apoyos técnicos para delegados y asesores superan los \$3.417 millones, y los honorarios y viáticos adicionales totalizan \$749 millones. Otros servicios incluidos en el presupuesto son el arriendo de bodegas, vehículos, call center y logística regional, por \$1.667 millones, y de bodegas centrales, por \$1.389 millones.